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Pagamento de serviço voluntário

Ações de inovação

Debate sobre ética

O conselheiro Valdecir Pascoal, atual Corregedor do TCE, foi um dos
palestrantes do I Encontro de Ética do Poder Executivo de Pernambuco,
promovido pela Comissão de Ética Pública daquele Poder. O conselheiro
falou sobre os desafios éticos no exercício do controle externo da Admi-
nistração Pública.

Prevenção contra ataques cibernéticos

O Comitê de Tecnologia, Governança e Segurança de Informação do
Instituto Rui Barbosa (IRB), que tem como diretor o conselheiro Carlos
Neves, estuda a elaboração de um Manual de Segurança dos Tribunais de
Contas, com ênfase para a questão da prevenção aos ataques cibernéticos.
O assunto foi discutido na última reunião da Diretoria e Presidentes de
Comitês Técnicos do IRB.

Controle Social e Participação Cidadã

A Escola de Contas está com as inscrições abertas para o curso de Con-
trole Social e Participação Cidadã. Com carga horária de 12h/aula, a ca-
pacitação explora o conceito de controle social a fim de estimular a par-
ticipação cidadã por meio das ferramentas de controle, procurando ex-
plicar, ainda, a importância das ações de transparência. Informações pelo
e-mail secretariaescolar@tce.pe.gov.br.

OLaboratório de Inovação do Tribunal de Contas do Estado (Pris-
ma Lab) deve lançar, no mês de agosto, seu primeiro projeto, de-

senvolvido junto à Ouvidoria da Casa, sob a coordenação do con-
selheiro Ouvidor, Carlos Neves. Trata-se de uma nova plataforma que
visa dinamizar a comunicação entre a sociedade e a instituição, incen-
tivando as ações de controle social, por meio de uma interação mais
fácil e rápida.

------------------------------------oooo----------------------------------------

Opresidente do TCE, Ranilson Ramos, estabeleceu uma outra
ação a ser elaborada pelo Prisma que vem a ser o primeiro pro-

jeto de inovação voltado para a Primeira Infância, em sintonia com o
Plano Nacional pela 1ª Infância, especialmente, com estudo de solu-
ções inovadoras para inclusão da pessoa com transtorno do espectro
autista.  

------------------------------------oooo----------------------------------------

OPrisma Lab começou a ser estruturado em 2019, durante a Sema-
na de Inovação promovida em parceria com a Escola de Contas,

na gestão do então diretor, conselheiro Ranilson Ramos. Sua concre-
tização se deu em 2020, sob a presidência do conselheiro Dirceu Ro-
dolfo, com a assinatura de um convênio com a Universidade Federal
Rural de Pernambuco.

------------------------------------oooo----------------------------------------

“O laboratório Prisma é um caminho sem volta dentro do espaço de
inovação que vivemos. De maneira revolucionária, ele vem agre-

gando ferramentas tecnológicas ao vasto conteúdo dos nossos técnicos
para as suas atividades fins. Estamos no rumo certo para a construção
do controle externo do futuro", disse o presidente Ranilson.
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A prestação de serviços voluntários foi tema de uma consulta feita pelo
presidente da Câmara Municipal de Ipojuca ao TCE e respondida pelo
Pleno, sob a relatoria de Carlos Neves. O vereador quis saber se é
possível estabelecer um valor prefixado para o ressarcimento das
despesas realizadas, e uma carga horária também fixa, sem limitação de
horas, para o serviço em questão. A resposta você confere no site
tce.pe.gov.br.


